

BIOGRAFIE

MONKEY ON A WIRE

Monkey on a Wire, bestehend seit Frühjahr 2025, ist ein Schweizer Funk- und Indie Rock Trio und wirft einen Blick auf den "Monkey Madness" unserer Gesellschaft. «Wir brauchen als Band nicht viel Schnickschnack», so Hene Neuhaus (Lead Vocals, Gitarre), Pesche Reuss (Bass & Vocals) und Roger Schmid (Drums & Vocals).

Der Name?

Ein Symbol für die Illusion, dass Arbeit allein das Glück bestimmt – die Band weiss, dass es mehr braucht. Die drei Gründungsmitglieder bedienen sich symbolisch einem Affen, der mit seinem Ausdruck nicht nur für Wiedererkennung sorgt: Kennt er die Lösungen auf den ständigen Druck und Fragen der Welt da draussen? Sein ironisches Augenzwinkern versteckt er hinter der Sonnenbrille. Ungebändigt – wie ein Affe auf Drahtseil, kurz vorm Sprung ins Unbekannte.

Der Sound?

Bei Monkey on a Wire geht es um Hoffnung, die in den kleinsten Momenten des Lebens mitschwingt. «Wir brauchen eine heilende Oase», so die drei Musiker. Ihr Sound widerspiegelt Emotionen, verpackt in selbst geschriebenen Songs. Stilistisch bedient man sich am liebsten funkigen Grooves mit eingängigen Hooklines. Gerne ein bisschen frech, aber nie unanständig – wie ein Lächeln nach einer schrägen Wahrheit.

Diese Band macht Spass und ist roh wie der Beat, den sie spielen!

 www.monkeyonawire.com

 Instagram: [@monkeyonawire](https://www.instagram.com/monkeyonawire)

 Facebook [Monkey On A Wire | Facebook](https://www.facebook.com/MonkeyOnAWire)

